



Paula Poblete, subsecretaria de Desarrollo Social, junto a Jacqueline Gálvez, vicepresidenta de la CChC., durante la campaña de ayuda gremial en junio.

CChC EN AYUDA DE LOS DAMNIFICADOS

Uno de los efectos del cambio climático es la intensidad de fenómenos como las lluvias, que fue lo que ocurrió durante el mes de junio (y, posteriormente, en agosto) en la zona centro sur del país. Como siempre sucede ante las catástrofes, la CChC y sus socios fueron en ayuda de los damnificados, mostrando su compromiso con el bienestar del país.

La vicepresidenta gremial, Jacqueline Gálvez, y la presidenta del Comité de Contratistas Generales, Fabiola García, lideraron la recolección de donaciones de frazadas, colchones y agua embotellada para las personas afectadas. En las regiones más perjudicadas, particularmente entre las O'Higgins y del Biobío, socios y socias se desplegaron para aportar con máquinas

para realizar diversas labores. Autoridades gremiales, nacionales y regionales se reunieron con autoridades de gobierno como la ministra de Obras Públicas y secretarios regionales ministeriales para coordinar labores de despeje en las comunas más afectadas y su posterior reconstrucción. "Nosotros como Cámara Chilena de la Construcción estamos coordinados a nivel nacional con las autoridades para poder hacer un levantamiento de las necesidades de las zonas más afectadas por la catástrofe", señaló Adriana Terán, presidenta de la CChC Maule.

La CChC coordinó con el Ministerio de Desarrollo Social la entrega de 100 colchones para ser distribuidos en albergues de la Región Metropolitana. Además, a raíz de un

convenio firmado entre la CChC y el Grupo de Empresas Komatsu Cummins, la mañana del sábado 24 de junio, una máquina retroexcavadora se trasladó hasta el sector de Lo Castro en la comuna de Lampa para ayudar a las familias que quedaron aisladas tras el desborde del Canal Colina. Copec aportó con el combustible necesario para su operación.

"Queremos agradecer a todos nuestros socios y socias que han reaccionado ante el llamado de muchas familias que se encuentran en precarias condiciones. Debemos seguir adelante, sobre todo para asistir a cientos de personas que están aún aisladas o que han perdido su vivienda y enseres en la zona centro sur del país", dijo en la ocasión Jacqueline Gálvez.